

Información Relevante

Marzo 30 de 2023

En cumplimiento de lo dispuesto en el numeral 8° del artículo 5.2.4.3.1. del Decreto 2555 de 2010, la BMC Bolsa Mercantil de Colombia S.A. se permite informar al mercado el siguiente comunicado de prensa, en virtud de la Asamblea de accionistas.

Bolsa Mercantil de Colombia con resultados sobresalientes

- La bolsa entregará dividendos por 19,364 millones que equivalen a 327.10 pesos por acción.
- La rentabilidad de la acción de la Bolsa es de 19.9%
- Los ingresos en 2022 ascendieron a 79,219 millones de pesos, 29% más que en 2021, y la utilidad neta fue de 22,180 millones de pesos.

Bogotá, marzo 30 de 2023. En la Asamblea Anual de Accionistas de la Bolsa Mercantil de Colombia se presentaron los resultados y el informe de gestión del 2022. Los ingresos crecieron 29%, alcanzando 79,219 millones de pesos y la utilidad neta ascendió a 22,180 millones de pesos, 38% más que en 2021.

La Asamblea aprobó la distribución de dividendos por \$19,364 millones de pesos, es decir un dividendo por acción de \$327.10, lo que representa una rentabilidad del 19.9%.

“En 2022, la BMC siguió generando valor a sus accionistas, con unos resultados sobresalientes. Contar con una sólida estrategia de negocio, un equipo de trabajo excepcional y un estricto control de los gastos, nos permite ser muy rentables” afirmó María Inés Agudelo, Presidente de la BMC.

En el 2022, la BMC avanzó en la diversificación de sus ingresos con la creación de la filial Conexión Energética S.A.S ESP para la comercialización de contratos de energía, y el desarrollo de dos nuevos negocios como son la negociación de facturas electrónicas y compensación y liquidación de operaciones del mercado mostrador.

“El año pasado vimos grandes avances en materia de lo que considero es nuestro mayor reto: la diversificación de ingresos. Avanzamos en el desarrollo de tres nuevos proyectos que en 2023 estarán ya en funcionamiento, pero lo más importante es que establecimos un método de la mano de nuestra área de innovación para identificar y madurar ideas que puedan convertirse en futuros negocios, así como para mejorar todos nuestros procesos en un esfuerzo continuo para ser más eficientes”, agregó Agudelo.

Así mismo, el año pasado la BMC adecuó sus instalaciones con los más modernos estándares arquitectónicos e infraestructura tecnológica de primer nivel para acoger el trabajo híbrido y privilegiar el trabajo colaborativo. Así mismo, mantuvo la certificación Great Place to Work® con un 91,2% de aceptación del modelo y una calificación de “muy sobresaliente”.

Se adhirió al Pacto Global de las Naciones Unidas y estableció nuevos mecanismos de diálogo con sus grupos de interés. Por último, mediante contribuciones a varias fundaciones, consolidó el apoyo a la transformación de la vida de niños y jóvenes, inspirándolos en su propósito de vida.

Sobre la BMC

La Bolsa Mercantil de Colombia hace parte del Grupo Bolsa Mercantil. Es la única Bolsa de Productos y Servicios de Colombia y contribuye al desarrollo sostenible del país a través de la creación de mercados eficientes y la financiación no bancaria.

La BMC ofrece a sus clientes una plataforma de negociación eficiente, segura y transparente, en la cual se pueden negociar la compra y/o venta de bienes o servicios agropecuarios, agroindustriales, gas, energía, facturas, repos, otros commodities y títulos valores.

Por otra parte, ofrece la plataforma de registro en la que se registran los convenios con las entidades públicas, valores, títulos, derechos y servicios, bienes, productos y commodities, contratos y derivados, y con la cual, la BMC facilita el desarrollo de mercados, y la agregación y administración de información.

Y cuenta con la plataforma de compensación que asegura la liquidación eficiente de los negocios bajo criterios objetivos, públicos, imparciales y claros.

Así mismo, la BMC provee información y análisis al mercado para la toma oportuna de decisiones.

Los mercados que administra la BMC son el Mercado de Compras Públicas, el Mercado de Compras Privadas, Mercados Energéticos y el Mercado de facturas electrónicas.

Los productos de financiación no bancaria e inversiones son los Repos sobre Certificados de Depósito, las Órdenes Irrevocables de Giro y el Registro de Facturas.

La BMC fue creada hace más de 40 años, está listada en la Bolsa de Valores de Colombia y es vigilada y supervisada por la Superintendencia Financiera de Colombia.

Información de prensa:

Coordinación de Comunicaciones y Mercadeo

321-4676775

comunicaciones@bolsamercantil.com.co

Bogotá D.C., 30 de marzo de 2023